

Apatzingán, Michoacán a 15 de agosto de 2018

Dr. Rafael Fernández Nava  
Editor en Jefe de la Revista Polibotanica

Asunto: Carta de presentación de manuscrito

Por este conducto, el que suscribe Dr. Juan Carlos Alvarez Hernandez, investigador adscrito al Instituto Nacional de Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias, en Michoacán, me permito presentar el manuscrito intitulado “Exploración y caracterización de poblaciones de *Carica papaya* y *Jacaratia mexicana*: particularidades de frutos” cuyos coautores son el Dr. Javier Zaragoza Castellanos-Ramos y el Dr. Cesar Leobardo Aguirre-Mancilla, profesores-investigadores adscritos al Instituto Tecnológico de Roque. El manuscrito es de nuestro interés proponerlo a la revista que dignamente dirige. Lo anterior deriva del origen y contenido relacionado con los fines de la revista.

Cabe resaltar que el presente trabajo es original e inédito y de gran relevancia, pues abordamos la identificación de poblaciones de dos especies de la familia caricáceas, y cuyas especies son notables. Consideramos que el contenido del manuscrito aporta elementos importantes, que servirán de base para el desarrollo de líneas indispensables y soporte básico para la mejora de especies vegetales, pues existe un vacío documental, por ello, con seguridad confiamos en la calidad y pertinencia de su publicación en la revista.

En espera de su recepción y de su amable comentario.

Atentamente



---

Dr. Juan Carlos Alvarez Hernandez  
Autor principal y de correspondencia  
INIFAP Michoacán